



Pensée pour aujourd'hui



© Soles20 / Libre de droits

Un cœur nouveau ! Les germanophones choisissent toujours un Jahreslosung, le verset de l'année. En 2017 il s'agit d'une question de cœur.

Dans un passage en Ezéchiel, Dieu s'adresse à son peuple, Israël, qui s'était rebellé contre Lui. « Je vous donnerai un cœur nouveau, et je mettrai en vous un esprit nouveau ; j'ôterai de votre corps le cœur de pierre, et je vous donnerai un cœur de chair. » (Ezéchiel 36 : 26). Ici, le Seigneur offre aux Israélites la possibilité de faire table rase du passé, de repartir à zéro, du bon pied.

En début d'année, nous profitons habituellement de prendre de bonnes résolutions, plus ou moins sérieusement. Il n'empêche qu'un cycle se termine et qu'un nouveau commence. C'est un moment propice pour remettre les choses à plat, pour poser de nouvelles bases saines. Et c'est exactement ce dont nous parle ce verset. Dieu, nous propose de changer, de renouveler notre cœur, peut-être endurci par les déceptions, la souffrance autour de nous, les trahisons, ... Il propose de débiter une œuvre nouvelle en nous : une œuvre d'amour qui dépasse notre compréhension.

Celui qui croit et qui accepte Jésus-Christ dans sa vie reçoit un cœur nouveau, une identité nouvelle. Il purifie alors nos pensées et nos émotions, il nous lave de nos fautes. Si nous désirons profondément obéir à sa volonté, nous recevons ce cœur plein de foi, plein d'amour et une nouvelle identité d'homme libre.

Aujourd'hui est peut-être le jour d'un nouveau départ.

Auteur

Sébastien Goetschmann

Publié le

23.1.2017